

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Quid de nos internationaux de France ?

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Denis Bouanga (AS Saint-Etienne) : l'ailier gabonais et son club pourront certainement nourrir des regrets, d'autant plus qu'ils finissent 17e au classement final de Ligue 1. Donc juste maintenus pour la saison prochaine dans l'élite. Cependant, ils pourraient ne pas en avoir terminé avec l'exercice 2019-2020. Car, la finale de la Coupe de France entre le club de la Loire et le Paris Saint-Germain (champion de France pour la 7e fois d'affilée), initialement prévue le 25 avril et reportée à cause de l'épidémie de coronavirus, pourrait se tenir, à huis clos, début août. Si la situation sanitaire le permet. Occasion pour les Stéphanois de pouvoir s'arracher une place en Ligue Europa. En attendant, on note que l'international gabonais aura été l'homme de la situation

du côté des Verts cette saison. Avec, à son actif, 12 buts et 4 passes décisives en 35 matchs, toutes compétitions confondues. Personne n'a fait mieux dans son groupe.

Ecuele Manga et Didier Ibrahim Ndong (Dijon FCO). Le DFCO, 16e, n'a devancé l'AS Saint-Etienne qu'à la différence de buts. Une saison tout de même positive pour le défenseur central des Panthères, Ecuele Manga, qui aura disputé l'intégralité des matchs de championnat avec son club. Avec 28 rencontres au compteur, il détient le record du nombre de matchs joués, cette saison dans son club. Soit 2 520 minutes passées sur les terrains. Arrivé à l'intersaison, comme son compatriote, le milieu de terrain Ibrahim Ndong n'a, pour sa part, manqué qu'un seul match en Ligue 1, cumulant 2 389 minutes, donnant trois passes décisives et écopant de 5 cartons jaunes.

Lloyd Palun (En-Avant Guingamp). Le club breton a vécu

une saison mouvementée pour sa relégation en Ligue 2. Et c'est le moins que l'on puisse dire. Entre le gros mercato du club, le changement d'entraîneur, le décès tragique d'un joueur et un nouvel organigramme interne. Une saison qui, sur le plan sportif, n'a pas été à la hauteur des attentes légitimes. La fin de saison étant actée. L'En Avant termine donc 8e et échoue dans l'ambition de remontée immédiate en Ligue 1. Plus difficile encore aura été l'exercice de l'arrière latéral droit gabonais, qui avait fini par perdre sa place de titulaire. Résultat des courses, l'ancien Niçois termine avec un total de 15 matchs joués (1 228 minutes) et deux cartons jaunes reçus.

Jim Allevinah (Clermont). La décision de la LFP a du mal à passer. Les Clermontois réalisaient, en effet, une saison plus que satisfaisante, notamment lors du second acte. Avec une 5e place au classement général, au terme de la 28 journée, les hommes de Pascal Gastien étaient toujours en course pour les playoffs de la Ligue 2. Avec l'arrêt définitif des championnats professionnels, les espoirs de barrages d'accession en Ligue 1 se sont envolés.

Yrindu Mussavu-King (Le Mans) et Yohan Obiang (Le Puy Foot). Ils pourraient être les grands perdants, côté Gabonais, de cet arrêt de championnat décidé jeudi dernier par le conseil d'administration de la LFP. En ce sens que leurs équipes, respectivement de Ligue 2 et de National 1, sont actuellement en mauvaise posture. Même s'il existe encore un petit espoir, dans la mesure où la LFP n'a toujours pas pris de décision pour les relégations de Ligue 2 à National. Sans celle-ci, la FFF ne peut pas décider de l'avenir du National, à l'arrêt depuis le 12 mars. Il va donc falloir attendre le 20 mai et l'assemblée générale de la LFP pour en savoir plus. Un nouveau sursis pour Le Puy Foot 43, en position de premier reléguable. Pour l'instant, tous les scénarios à quatre descentes enverraient Yohann Obiang et



Photo : DRY/L'Union

Une saison positive au plan individuel, pour Denis Bouanga.

les siens en National 2. Pour le club du premier cité, le retour en National est validé.

Wilfried Ebane Abessolo (Dunkerque). C'est finalement la belle histoire pour le défenseur ga-

bonais qui, prêté par Lorient au club du National 1, a largement contribué à la montée de cette formation en Ligue 2. Reste à savoir ce qu'il en sera de l'avenir de l'ancien sociétaire d'Akanda FC.

Le clin d'œil de *lybek*



Winnie Mapangou : "C'est une décision difficile à accepter mais..."

Propos recueillis par PSNB
Libreville/Gabon

"C'EST une décision difficile à accepter, mais très importante pour notre santé. J'avais déjà envisagé ce possible arrêt, au vu des nouvelles et de l'augmentation du nombre des cas par rapport à la pandémie. Mon club, Brest, occupait la 7e place dans le groupe A de la Ligue 2 du championnat féminin de France, avant l'interruption forcée de la compétition. Cette position nous permet donc de nous maintenir. Suite à cette décision des instances supérieures du football français dans toutes les catégories, nos dirigeants nous ont demandé de continuer à res-



Photo : DR

L'internationale gabonaise Winnie Mapangou, donnant son avis sur la fin de saison en France, suite au Covid-19.

pecter les mesures de confinement et on se retrouvera après la levée desdites mesures pour une réunion de fin de saison."